

# 0.05.2024 13:12 Landkreis Augsburg (Druckansicht)



## Das Wohl der Kinder in der Region Augsburg ist für sie ein Herzensanliegen

Eva Kurfer stellt sich als neue Geschäftsführerin des Kinderschutzbundes Augsburg e. V. im Landratsamt vor

Mehr Chancengleichheit für alle Kinder zu erreichen, unabhängig von deren Herkunft, Geschlecht, kultureller und ethnischer Zugehörigkeit oder dem sozialen Status ihrer Familien, das ist das Ziel von Eva Kurfer. Die neue Geschäftsführerin des Kinderschutzbundes Augsburg e. V. hat sich kürzlich bei Landrat Martin Sailer im Landratsamt vorgestellt und tauschte sich mit ihm darüber aus, wie man Kinder in der Region Augsburg besser in ihrer Entwicklung unterstützen kann. „Um Kinder gut auf die Herausforderungen des Erwachsenwerdens vorzubereiten, benötigen sie ein gestärktes Selbstwertgefühl, das insbesondere dann wächst, wenn sie Wertschätzung durch die Gesellschaft und ihre direkte Umgebung erfahren“, ist sich Kurfer sicher. Diese Erfahrung hat auch der Landrat gemacht: „Gerade im Rahmen meiner Kinder- und Jugendsprechstunden merke ich, dass es den Teilnehmenden viel bedeutet, dass ich ihre Anliegen sehr ernst nehme. Interessant ist dabei, dass es ihnen in der Regel nie um Themen geht, die nur sie selbst betreffen, sondern immer um Anliegen, die der Gemeinschaft weiterhelfen. Ein Charakterzug, von dem sich so mancher Erwachsener eine Scheibe abschneiden könnte.“

12.03.2024



Bildtext: Landrat Martin Sailer und Eva Kurfer, Geschäftsführerin des Kinderschutzbundes Augsburg e. V. tauschten sich im Landratsamt dazu aus, wie sie gemeinsam die Entwicklung von Kindern in der Region Augsburg stärken können. (Bildquelle: Julia Pietsch)

[zurück](#)

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)